

Los alcaldes de la Mancomunidad onubense de Beturia visitan el parque eólico El Almendro

Alcaldes y representantes locales de la Mancomunidad de Beturia han llevado a cabo una visita al parque eólico El Almendro para conocer de cerca el funcionamiento de la instalación.

La visita se enmarca en el contexto de la estrategia local “Destapa el Andévalo”, cuyo objetivo es incentivar la promoción patrimonial, natural y cultural del territorio. La Mancomunidad ha seleccionado la instalación renovable por su ejemplo de integración social en territorio y por su carácter simbólico de reconocimiento al valor del viento, que según la Mancomunidad ha sido eje de la economía local a lo largo de la historia y que posiciona a la comarca como bastión de la energía eólica en la provincia.

El parque eólico El Almendro inició su actividad en enero de 2022. Con una producción de 95 GWh, y una potencia de 43,45 MW, se ha consolidado como el de mayor producción de Andalucía.

Durante 2023, el parque fue visitado por más de un centenar de personas, en su mayor parte estudiantes. Estas visitas, realizadas a través de Fundación Naturgy, tienen como objetivo compartir con la sociedad su compromiso con una transición ecológica y socialmente justa, y en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas. Para ello, Naturgy abre las puertas de sus instalaciones de generación renovable, especialmente a la comunidad educativa, con el fin de que puedan conocer de primera mano el funcionamiento de un aerogenerador, el proceso de transformación de la luz solar en energía eléctrica o las peculiaridades de una central hidroeléctrica.

Se trata de actividades educativas a medida de los intereses y edades de los participantes, que conducen educadores especializados, con el apoyo y participación de los empleados de las instalaciones, que explican su experiencia y conocimiento en el sector.

Los visitantes conocen también cómo estas instalaciones guardan una estrecha relación con el entorno social y medioambiental de los territorios en los que se integran, con actividades como el pastoreo dentro de las propias instalaciones, medidas de protección de las aves esteparias o la regeneración de terrenos, entre otras.

Además de acoger estas visitas, Naturgy durante 2023 promovió diversas iniciativas de corte social en la provincia de Huelva. Así, por ejemplo, se concedieron varias becas para el curso de verano sobre Energías Renovables de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA).



Huelva, 16 de febrero de 2024.